
Melhorias na iluminação pública, bem como regularidade nas podas de árvores e no corte

do mato em calçadas das ruas do Bairro Jardim Tarumã.

Considerando  a  grande  densidade  populacional  do  Bairro  Jardim

Tarumã;

Considerando  que,  dada  sua  localização,  tem acesso  aos  bairros

São  Camilo,  Jundiaí  Mirim  e   Caxambu  (Rota  Turística  da  Uva)  e  Rod.  Engenheiro

Constâncio Cintra (Estrada de Itatiba);

Considerando  que  o  bairro  e  a  região  receberam  muitos

empreendimentos, especialmente condomínios residenciais;

Considerando o grande número de comércio em vários segmentos, o

que consequentemente gera grande fluxo de pessoas e de veículos nas ruas e avenidas

do bairro Jardim Tarumã e região;

Considerando que os moradores relatam que cresceu sobremaneira

o uso de drogas e álcool, além de roubos e furtos na região;

Considerando  a  necessidade  de  conter  a  criminalidade  em

consequência do desenvolvimento populacional e comercial;

Considerando  também  que  o  bairro  apresenta  características  de

abandono em decorrência da falta de regularidade na poda de árvores e no corte do mato

das calçadas (meio-fio) das vias públicas, o que também propicia o aumento da violência,

INDICO ao  Chefe  do  Executivo  sejam  adotadas  as  providências

necessárias, junto ao setor competente, para regularidade nas podas de árvores e no corte

do mato das calçadas (meio-fio) das ruas do Bairro Jardim Tarumã, bem como melhorias
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na iluminação pública,  com vistoria nos postes e substituição de lâmpadas,  e análise da

viabilidade da substituição por lâmpadas de LED.

Sala das Sessões, em 07 de fevereiro de 2023.

ANTONIO CARLOS ALBINO
Albino 

/pmf

IN
D

IC
AÇ

ÃO
 N

º 9
75

5/
20

23
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 3
86

/2
02

3 
re

ce
bi

do
 e

m
 0

3/
02

/2
02

3 
10

:1
9:

22
 - 

Es
ta

 é
 u

m
a 

có
pi

a 
do

 o
rig

in
al

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 p

or
 A

nt
on

io
 C

ar
lo

s 
Al

bi
no

Pa
ra

 v
al

id
ar

 o
 d

oc
um

en
to

, l
ei

a 
o 

có
di

go
 Q

R
 o

u 
ac

es
se

 h
ttp

s:
//s

ap
l.j

un
di

ai
.s

p.
le

g.
br

/c
on

fe
rir

_a
ss

in
at

ur
a 

e 
in

fo
rm

e 
o 

có
di

go
 9

E2
1-

2B
1B

-8
1B

D
-7

C
D

8.

Pag. 2/2


